
Вокруг НБА. Выпуск третий

Луч любви всем любителям НБА и просто праздно слоняющимся по сайту! С  вами
очередной и, надеюсь, долгожданный выпуск дайджеста событий вокруг  НБА.  
С момента прошлого выпуска удалось найти немало интересной  информации, так что
устраивайтесь поудобнее и готовьтесь отправиться на  встречу с неизведанным
и вялотекущим миром локаута НБА. Но про локаут ни слова, только всякая дребедень,
не имеющая отношения к делу! Поехали!

Новый наставник Голден Стейта «тренирует» не только баскетболистов,
но и прихожан

Недавно занявший пост главного тренера Воинов из Золотого Штата Марк  Джексон
должен вновь привыкать к повышенному вниманию в связи с  переездом
из комментаторской рубки на тренерскую скамью. Во времена  своей работы на ТВ мало
кому была интересна личная жизнь бывшей звезды  НБА, но теперь все возвращается
на круги своя. Неудивительно, что вскоре после назначения в сети стали всплывать
подробности жития Джексона за  последние несколько лет, когда объективы фото
и видеокамер были  направлены на других персонажей. Оказывается, вместе со своей
супругой  Дезайри они проводят воскресные службы в церкви, открытой два года назад
по инициативе самой четы Джексонов. Марк, который год за годом с  блеском проявлял
свои лидерские качества в НБА, теперь ведет проповеди,  прокладывая своей пастве
путь к небесному блаженству. Возможно, новый  владелец Ворриорз Джо Лэйкоб
рассчитывал на то, что Слово Божье поможет  Джексону донести защитную доктрину
до молодых умов игроков Голден Стейт? Кто знает. В любом случае, аминь, братья,
и да пребудет с вами Сила!

ЛеБрон принял участие в игре летней лиги под Кливлендом
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Неожиданное появление ЛеБрона Джеймса на матче летней лиги, проходившей в
местечке Уоррэнсвил Хайтс, что в 20 милях от Кливленда, вызвало восторг публики.
Кто-то мог бы предположить, что жители Огайо по-прежнему будут встречать Короля
свистом и улюлюканьем, но, видимо, все майки сожжены,  все баннеры нарисованы,
и волна ненависти жителей родного штата ЛеБрона  немного идет на убыль. Конечно,
сомневаться, что Джеймса ждет «теплый  прием», когда он в следующий раз приедет
в Кливленд в майке Хит, не  приходится, но приятно, что люди смотали свой негатив
и просто получили  удовольствие от того, что один из лучших игроков планеты решил
побегать  вместе с местными ребятами в непринужденной обстановке. Видео с 
хайлайтами игры и послематчевые комментарии ЛеБрона прилагаются!

Добавлю, что буквально на днях Джеймс провел несколько тренировок с  Хакимом
Оладжувоном. Хаким пополнил свое тренерское резюме еще одним  громким именем,
которое встанет в ряд с Дуайтом Ховардом и Коби  Брайантом. В прошлом сезоне только
ленивый не критиковал отсутствие  навыков игры спиной к кольцу у Джеймса и только
слепой не превозносил  совершенствование техники Ховарда в трехсекундной. ЛеБрон
разобрался с  этой головоломкой и записался на прием к доктору Оладжувону. Фанатам 
Джеймса остается надеяться, что пивототерапия великого центрового  поможет
Королю продлить границы своих владений до чужой трехсекундной  зоны.

Свадебный сезон продолжается!
Думаю, по прошлым выпускам вы уже поняли, что свадебной порой для  игроков НБА
является конец весны и лето. Когда еще можно вырваться из  тренировочного ритма
на денек-другой-десятый, чтобы как следует  покеросинить за крепость грядущего
союза. И, хотя хорошее дело браком не назовут, давайте порадуемся за очередного
новоиспеченного мужа и  очередного жениха, которые в скором времени сполна
познают прелести  семейной жизни. В конце апреля узами брака со своей возлюбленной
себя  связал защитник Хьюстона Кевин Мартин.
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 Сказав, что свадьба прошла скромно, я бы плюнул в душу большинству  молодоженовпо всему миру, но, если судить по меркам НБА, так оно и  было. Так что и добавить тутособо нечего. Совет да любовь!С куда большим нетерпением папарацци ждут свадьбы еще одной пары — КрисаХамфриса и Ким Кардашян. Бракосочетание намечено на 20-е августа и уже  давнобудоражит умы заокеанских (и, чем черт не шутит, всех остальных)  обывателей.Желтые СМИ пестрят заголовками о все новых и новых  подробностях предстоящейцеремонии. Уже известно, что свадьба Криса и  Ким будет как минимум по двумпараметрам сравнима с недавно отгремевшей  Королевской Свадьбойв Великобритании. Церемонию также покажут по ТВ, а  кроме этого торт для Кардашяни Хамфриса будет напоминать кондитерское  изделие, изготовленное для ПринцаУильяма и Кейт Миддлтон. 

Кто-то, наверное безумно завидует звездной паре и лелеет в мечтах  подобные гулянияна своей свадьбе, а кто-то, как, например, знатный  Олень Эндрю Богутпридерживается следующего мнения, процитирую: «Если  моя девушка когда-либозахочет поучаствовать в реалити шоу, то первое,  что она узнает, попав на реалитишоу — это то, что она больше не моя  девушка». Респект, Андрюха! А Крис... Удачи тебе,Крис!Толстый троллинг a.k.a. объективная критика от ШакаРанее в дайджесте вы уже могли ознакомиться с новостью о том, что Шак  пополнилряды аналитиков канала ТНТ. Не откладывая дела в долгий ящик,  Шакил решилвысказаться на, пожалуй, самую горячую тему последнего (и не исключено, что парыближайших) сезона — Маями Хит. Не буду пытаться  интерпретировать слова БольшогоАристотеля, просто предоставлю ему  слово, встречайте!Байнум — двойной инвалид?Мы все в курсе богатой истории болезни Эндрю Байнума, в особенности что  касаетсяего коленей. Некоторые даже предполагали, что у него есть и  некая формаинтеллектуальной инвалидности, которая спровоцировала его  поездку на ЧемпионатМира по футболу вместо операции на колене. И вот  эти слухи нашли своеподтверждение в реальности! Не так давно Эндрю  попался в вездесущите объективы,когда банально выехал в магазин за  продуктами. Фото были сделаны на парковкемагазина и запечатлевают  Эндрю, пакующего покупки в автомобиль. Казалось бы,ничего  примечательного, если бы не один нюанс: автомобиль припаркован на месте для инвалидов! Не очень круто. Что? Это еще не все? Давайте разберемся. 

 Так-так... Значит, Эндрю не только знаял место для инвалидов, он еще и  загородилместо для высадки и посадки пассажиров с ограниченными  возможностями!Общественность шокирована, адвокаты в низком старте, а  Эндрю поехал дальше. Эх,молодежь...Старик Родман вспоминает молодостьМужику стукнуло 50 в мае, вау! В такие моменты сам начинаешь  задумываться о своемвозрасте. «Это ж я тоже скоро дедушкой стану, если  сам Червь разменял полтишок!».Но речь не об этом. Речь о том, что в  конце июля Родман осуществил публичноепразднование круглой даты в  Вегасе. Тусовка началась в одном из шикарнейших клубовстолицы азартных  игр Chateau Nightclub & Gardens, а затем плавно перетекала в гламурные питейные заведения, на которые падал затуманенный взгляд  Родмана. 

 Однако эта ночь несла в себе не только привычные и сопутствующие Родману аттрибутыбезудержного и вызывающего веселья, но и уже более  соответсвующие возрастуэлементы продакт плейсмента. В ходе вечера  Родман помимо исполнения танцевв стиле гоу-гоу со стриптизершами, игры  на пластинках за пультом и пускания дождей(нет, не золотых) из  Бенджаминов также раздавал коробки с сигарами, которыевыпускает  основанная им компания. В остальном же это был старый добрый Червяк — пьяный, громкий, пестрый и веселый. 

 Никс и Буллс уходят из НБА в банковский бизнес?В свете локаута, конца и края которому пока не видно и не слышно, одни  из самыхкрупных франчайзов лиги сделали интересные заявления касаемо  сезонныхабонементов. В случае, если какие-то игры не состоятся из-за  локаута, владельцамабонементов будут возвращены деньги за каждую игру. И вот тут начинается самоеинтересное. На «задолженность» команды за  несостоявшиеся игры будет начислятьсяпроцент! То есть по сути  абонементы в случае продолжения локаута превращаются...превращаются...  превращааааютсяяя... в депозиты! И ставки, по которым командыобещают  ежемесячно начислять проценты, превышают среднерыночные показатели по США. Не знаю, как вы, а я бы на месте американских инвесторов бежал бы  скупатьабонементы этих двух команд. Вот как надо выполнять планы по  продажамабонементов, учитесь, господа! 

 Найк безоговорочно на вершине, но китайцы планомерно наступаютНи для кого не секрет, что кроссовки игроков НБА давно стали не просто  элементомспортивной экипировки, но и предметом моды, а для некоторых  игроков и источникомсущественного заработка. По данной ссылке можно найти информацию о том, сколькоигроков НБА имеют личный контракт с тем или иным производителем кроссовок. Чтоособенно любопытно, в  таблице можно найти не просто число «контрактников»,но и сколько среди  них участников матча Всех Звезд, чемпионов НБА и Олипийских игр.Что и  говорить, Найк занимает место беспрекословного лидера в данной  индустрии.Адидас старается противостоять, но существенных успехов на  данном поприщеснискать не удается. Но, думаю, что найковских  маркетологов больше волнуетне Адидас, а наступающая волна молодых  компаний из Китая, которые довольноагрессивно привлекают игроков под  свои знамена. Также можно отметить высокуюдолю Олл-старов и  всевозможных чемпионов среди пользователей кроссовок Джордан.Держат  марку ребята, не зовут всех подряд! 

 Теперь пройдемся в темпе вальса по другим новостям вокруг лиги:— Ти-Мак хочет играть за Лейкерс. Фотошоп ему в помощь!
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— Джон Салмонс выпустил линию одежды 

 — Легенды на обложке NBA 2K12

— Джей Джей Бареа ждет ребенка от мисс Вселенной

— Робинсон замечен на тренировке Сихоукс... Пока в качестве наблюдателя.

 — Джон Уолл на время локаута может вернуться на студенческую скамью
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Надеюсь, вам было настолько же интересно читать, насколько жестко мне вставилина работе за то, что я маюсь какой-то фигней.До новых встреч на страницах дайджеста!Slamdunk.ru    
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